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[Ausstellung]

»seesick« - Abschlussarbeiten aus Weißensee

Die Bachelor- und Masterarbeiten des Fachgebiets Visuelle Kommunikation der weißensee 
kunsthochschule berlin werden noch bis zum Sonnabend der Öffentlichkeit präsentiert. Am 
Wochenende wurden auf dem Campus Weißensee im Rahmen der Tage der offenen Tür die 
Studienarbeiten dieses Fachgebiets gezeigt. Die Abschlussarbeiten der 16 Absolvent_innen wurden in 
eine eigene Ausstellung mit dem Titel »seesick« ausgelagert. Die illustrierten Bücher, Zeichnungen, 
Filme und Poster sind in den Pirol Studios, Bülowstraße 56, HH, 1. Stock, 10783 Berlin, bis zum 13. 
Juli 2019, Öffnungszeiten: 12-20 Uhr, zu sehen.

         Link: kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/zum-rundgang-seesick-2908.html

 
 
 
»seesick« Final Projects from Weißensee

The final BA and Ma projects from the department of visual communications at weißensee academy 
of art berlin will continue to be presented until Saturday. Over the previous weekend, during the Open 
Days, on the campus in Weißensee the work of current students in the department was shown. The 
final projects of the 16 graduating students were given an exhibition of their own, entitled »seesick«. 
Until July 13, 2019, the illustrated books, drawings, films, and posters can be seen at Pirol Studios, 
Bülowstraße 56, back building, 1st floor, 10783 Berlin. Opening hours: noon to 8 pm.
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